

Hinweise zur Pflege

- **Vorsichtig beginnen**
Lasst es im Training am Anfang der Saison langsam angehen. Die Plätze sind in der Regel noch weich, da Ende April Anfang Mai die Nächte noch kalt sind und die Sonne zu wenig scheint, um die Plätze richtig durchhärten zu können. Dafür ist Wasser und Wärme erforderlich.
- **Trittlöcher im Punktspiel oder Training**
Um unsere vielen Arbeitsstunden nicht sofort wieder zu zerstören... Bitte ausgetretene Löcher sofort verschließen und festtreten. Sollte hier loser Sand eingetragen werden – z.B. erst abziehen, dann festtreten, wird loser Sand ins „Loch“ eingetragen, der sich nie wieder verdichten wird. Bitte weist auch Eure Gegner auf diese Regel hin!
- **Scharrieren**
Bitte reduziert das Scharrieren auf das absolut notwendigste. Lieber gar nicht scharrieren als zu viel oder falsch. Niemals festes Material lösen, um Unebenheiten zu verschließen - sonst wird der Platz niemals fest werden!
- **Abziehen**
Die Plätze sind vollständig abzuziehen! Das heißt ausreichend breit neben dem Platz und nach hinten bis zum Zaun und vorne bis zum Netz!
- **Ausreichend Wässern**
Bedauerlicher Weise sind wir (noch) nicht an den Brunnen angeschlossen. Wir sind daher alle in der Verpflichtung ausreichend viel zu wässern. Eine oberflächliche Staubbinding ist nicht ausreichend. Weiterhin ist gerade an heißen Tagen darauf zu achten, daß auch während der 4-Stündigen Trainingsblöcke ausreichend oft – z.B. stündlich zu wässern ist. Die teilweise vorhandenen Staubwüsten der vergangenen Saison sind in gar keinem Fall hinnehmbar. Die Plätze werden dadurch irreparabel langsam und schleichend zerstört. Bitte beachtet, daß im laufenden Betrieb eine Reparatur beschädigter Strukturen eine mehrtägige Sperrung des Platzes nach sich zieht.
Weiterhin behalten wir uns bei der wiederholten Missachtung dieser Regel die vorübergehende Sperrung des Mitglieds / der Mitglieder für den Trainingsbetrieb vor.